

V o r r e d e.

Der liebliche May war wieder mit seinen Millionen Freuden erschienen, und breitete seinen bunten Teppich über Wälder, Wiesen und Gärten aus; herrlich prangten die Nelken, Schlüsselblumen und Hyazinthen in Ewald's kleinem Gärtchen, das er sich selbst angelegt hatte neben der niedern Hütte, in der sie wohnten; dieselbe war ganz umringt von duftenden Blumen, und das Plätzchen der Erholung, die Grassbank, stand mitten darinnen; jedes Jahr, wenn der Frühling erschien, pflegten auf derselben Haller und Ewald der schönen Abende zu genießen, und Gott im Stillen aus voller Brust zu preisen, der alle diese Schönheiten gemacht hat. Auch als Ewald größer war, liebte er dieses Plätzchen am meisten von den Umgebungen der Hütte, und fast täglich erzählte Haller demselben noch irgend eine lehr-